

Silvester-Hüttenfreizeit - 2025/2026 vom 30.12.25 bis 02.01.26

Tourenleiterin: Claudia Sauter

Text und Fotos: Claudia Sauter

Tschüss 2025 und willkommen 2026! -Die Familiengruppe feiert Silvester



Den Jahreswechsel in Gemeinschaft erleben, zusammen mit anderen Familien Hüttenzeit verbringen, die Allgäuer Kulisse mit mehr oder auch weniger Schnee genießen und dabei alle mitnehmen – das war das Ziel der diesjährigen Silvesterhütte auf dem Ravensburger Haus in Steibis. Und so reisten 8 Familien mit Kindern im Alter von 4 bis 13 Jahren zum gemeinsamen Hütterlebnis an.

Auch wenn die Stimmung zunächst etwas gedämpft war: unsere Schlitten mussten im Auto verweilen, die Skifahrenden suchten nach entfernten Alternativen und die großen und kleinen Teilnehmenden stellten Alternativprogramme zur Unterhaltung auf.

Aber: eine Wanderung zu den Buchenegger Wasserfällen in Steibis ist auch im Winter lohnenswert, eine Tour durch den Wald wird automatisch zum Erlebnis, wenn man über den vereisten Bach kraxeln darf und im Schnee nach versteckten Süßigkeiten sucht. Und: auch Zeit in der Hütte beim Spielen, Malen oder Backen ist schön. Sonne gab es für uns dennoch genug und so verbrachten wir viel Zeit auch draußen.

Am Silvesterabend zeigte die Gruppe der Kinder kreative Darbietungen und stellte ein buntes Programm für eine herausragende Silvester-Gala auf die Beine, während eine andere Gruppe für reich gedeckte Tische an sechs Raclette-Geräten sorgte. Ja, Silvester in Steibis kann was! Wir hatten gemeinsam eine gute Zeit – mit und ohne Schnee!

